



Excmo. Colegio Oficial
Graduados Sociales
de Málaga y Melilla



ÁMBITO cultural



Amigos/as y colegiados/as:

Desde nuestro **espacio cultural** continuamos apoyando la cultura como patrimonio de todos y riqueza que contribuye al bienestar y progreso de la sociedad.

Con esa intención, os queremos mantener informados de las actividades que se realizan, no solamente en nuestra sede, sino en espacios de cultura con los que mantenemos colaboración.

Una semana más se nos invita, desde **Ámbito Cultura de El Corte Inglés**, para que tengamos de primera mano su calendario de actividades culturales

NOTA: Estos actos se desarrollarán en la sala de Ámbito Cultural de El Corte Inglés. En el edificio de hogar, en Cl. Hilera. Málaga.

ACTIVIDADES PROGRAMADAS DEL 10 AL 14 DE JUNIO DE 2013

LUNES DÍA 10 DE JUNIO, HORA: 19:30H.

3º Proyección del Ciclo LA COMEDIA CLÁSICA NORTEAMERICANA (I):

TIEMPOS MODERNOS (Modern Times - 1936).

Intérpretes: Charles Chaplin, Paulette Goddard, Henry Bergman, Chester Conklin, Stanley Stanford, Han Mann, Louis Natheaux, Allan García;

Guión: Charles Chaplin; **Fotografía:** Rollie Totheroh & Ira Morgan (B&W);

Música: Charles Chaplin; **Director:** Charles Chaplin; **Productora:** United Artist;

Duración: 89 minutos.

El frenético ritmo de las cadenas de montaje hace que uno de los obreros pierda la razón. Una serie de desafortunados imprevistos le hacen acabar en la cárcel de la que pronto saldrá por casualidad. Una vez fuera, lucha por sobrevivir en una sociedad industrial moderna con la ayuda de una joven sin techo que conoce en la calle.

El acto será presentado por Lourdes Jiménez Fernández, coordinadora del ciclo.

MARTES DÍA 11 DE JUNIO, HORA: 19:30.

5º Conferencia del Ciclo CITA CON LAS ESTRELLAS 2013:

LA MISIÓN PLANCK: ACERCÁNDONOS AL BIG-BANG por el DR. EDUARDO BATTANER (Catedrático de Astronomía y Astrofísica de la Universidad de Granada, experto en Cosmología de la Comisión Nacional de Astronomía).

La misión espacial "Planck" de la Agencia Espacial Europea ha medido el "fondo cósmico de microondas", emisión que se produjo muy cerca del Big-Bang. La misión ha sido un éxito y hoy conocemos cómo es nuestro universo con una precisión sorprendente.

El acto será presentado por Alberto Castellón Serrano, Presidente de la Sociedad Malagueña de Astronomía.

MIÉRCOLES DÍA 12 DE JUNIO, HORA: 19:30.

Conferencia UNA MENTE LIBRE, UN CORAZÓN COMPASIVO por ESPERANZA SANTOS (Coordinadora de la Asociación Brahma Kumaris en Andalucía. Profesora de Meditación Raja Yoga).

Organiza: ASOCIACIÓN DE BRAHMA KUMARIS.

Brahma Kumaris es una organización internacional que ofrece una variedad de cursos y programas educativos para el desarrollo de los valores humanos y espirituales en diferentes áreas: mujer, medio ambiente, desarrollo social, jóvenes, valores en la educación, salud y derechos humanos.

En esta ocasión, la conferencia tratará sobre la idea de que tener una mente libre es tener una mente generosa, es decir tener en cada actividad un gran corazón o lo que es lo mismo tener buenos deseos hacia los demás y que avancen mediante tales buenos deseos.

Tener un corazón compasivo y generoso significa tener el sentimiento de ser un donador y donar las especialidades, las virtudes y los poderes que se han obtenido. Donar la riqueza del conocimiento espiritual a través de las palabras es un acto valioso, pero aún lo es más ser cooperativo en donar las propias virtudes. Ser cooperativo en capacitar a que los demás se hagan virtuosos a través de las virtudes del ser, ser cooperativo en llenar a los demás con especialidades, esto es lo que significa ser un gran donador, el que tiene un gran corazón, un filántropo.

¿Cuáles son las características del que tiene una mente libre? Tal persona estará libre de tres cosas: los celos, el rencor y la naturaleza de criticar a los demás, o burlarse. Liberarse de estas tres cosas para siempre se conoce como tener una mente generosa. Tendrá amor por servir y elevar a los demás. La base para tener éxito constante en el servicio es la generosidad.

El acto será presentado por Manuel Jurado, profesor de Pensamiento Positivo y Meditación Raja Yoga.

JUEVES DÍA 13 DE JUNIO, HORA: 19:30.

5º Conferencia del SEMINARIO PERMANENTE DE CIENCIAS DOCUMENTALES E HISTORIOGRÁFICAS dentro de las Jornadas sobre LA HISTORIA DE MÁLAGA A DEBATE. NUEVOS ENFOQUES PARA UNA HISTORIA EN CONSTRUCCIÓN:

LA GENERACIÓN DEL 50. LA RENOVACIÓN PLÁSTICA MALAGUEÑA DE LA SEGUNDA MITAD DEL SIGLO XX por LOURDES JIMÉNEZ FERNÁNDEZ (Historiadora del Arte).

Es interesante ver cómo un título puede enmarcar tan explícitamente el trabajo de dos creadoras tan distintas como Stella Kamazón y Liviana Leone. Años de amistad y de una trayectoria definida las avala, pero sus caminos eran muy diferentes no sólo en la forma plástica sino en la lectura, en el interés personal por llegar a una meta.

En esta ocasión ambas han coincidido y se ha realizado este camino de encuentros. Las obras que nos presentan son los nuevos caminos emprendidos por ambas, con una lectura común, la identificación de la naturaleza con el hombre y viceversa. Sus traducciones plásticas son diferentes, el dibujo y la síntesis con una iconografía muy particular de Stella Kamazón frente a la concepción matérica y abstracta de Liviana. Pero las inquietudes van en este caso paralelas, obras como Juntamos todas las manos de Stella podría tener un claro paralelo en la obra Lluven piedras de Liviana, porque en el fondo, la naturaleza es el principal tema de trabajo, de reflexión. Es curioso ver cómo de muy distintas maneras y con diferentes formas de expresión, ambas creadoras ofrecen un cántico a la naturaleza, en una vuelta al Edén que curiosamente no debimos abandonar nunca.

El acto será presentado por Lourdes Jiménez Fernández, historiadora del Arte.

VIERNES DÍA 14 DE JUNIO, HORA: 19:30.

Conferencia dentro del Ciclo LA CULTURA DE LA PALABRA:

MÁS ALLÁ DEL PLACER por JORGE CORDI BRONS (Psicoanalista).

La modernidad trajo consigo el estado del bienestar, lo que supuso que, una vez asegurada la satisfacción de las necesidades básicas, el ser humano podía reclamar nuevos derechos consustanciales a su humanidad, es el tiempo de los derechos, y de este modo la salud, la vivienda, la educación e incluso el ocio se convirtieron en nuevas necesidades que habían de ser satisfechas.

Cuando los estados abandonan su responsabilidad en asegurar este bienestar y lo dejan en manos del mercado, éste introduce una lógica del más allá (al que aludimos en nuestro título) y a la aparición de patologías ligadas a un consumo que escribe su mejor página por la vía del aislamiento, que no es la soledad. Nuevas necesidades, nuevas demandas, nuevas ofertas... Lo que hace a la liquidez (Z. Bauman) del mercado y lo define. Si las potencias emergentes provienen de modelos capitalistas sin presencia de la burguesía como grupo estabilizador, ¿no es éste el nuevo modo en que la precariedad avanzará entre nosotros?. Si, con Marx, la miseria era la carencia de recursos fundamentales básicos; hoy - con Lacan y J. Alemán - la miseria es estar a solas con el goce. En esto se inscribe la razón de nuestra conversación. Más allá del placer...

Un saludo muy cordial para todas y todos desde la Junta de Gobierno.

Secretaría del Excmo. Colegio Oficial de Graduados Sociales de Málaga y Melilla.